
１．開会
２．あいさつ
３．自己紹介
４．議事
（１）

＜事務局説明＞

（２）

＜事務局説明＞

①八潮市ＮＰＯ団体連絡協議会
　「まちかど音楽祭」

＜質疑応答＞
●

↳

②やしお夢ひろい

＜質疑応答＞
●

↳

●
↳

事務局より、資料に基づき説明を行った。

事業説明会
事務局による説明の後、令和７年度申請のあった３団体から事業説明
について発表した。

年間で何回開催しているのか。

設立当初は八潮南ＩＣ付近の高速道路下で活動をしてい
た。現在は主に「けやき通り」で活動をしている。
その他、イベント後のゴミ拾いで「中川フラワーパーク」
などでも活動している。

年３回実施している。

「夢ひろい☆わくわくフェスタ」

予算書内ゴミ拾い道具３万円の内訳は。
現在使用しているトングの先が歪んでしまっており、ゴミ
が拾いづらく、新たなトングの購入を予定している。

活動場所はどこか。

会議録（要旨）

令和７年度八潮市協働のまちづくり推進事業助成金助成事業の審査に
ついて

委員長及び副委員長の選任

事務局より、八潮市市民活動推進委員会規則第5条第2項の規定によ
り、委員長・副委員長は委員の互選による旨の説明を行った。

委 員 長）　 西田委員の松澤委員推薦の発声により決定した。
副委員長）　 松澤委員の西田委員推薦の発声により決定した。
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●
↳

③八潮の地名から学ぶ会
　「リーフレット「八潮の地名」（改訂版）制作」

＜質疑応答＞
●

●

↳

＜委員による審査＞
各委員による採点結果の報告及び意見の聞き取りにより、審査を行った。
※

⇒

（３）

＜事務局説明＞

①伊草団地の大きな輪

＜質疑応答＞
●

②こども応援団・結
「体験型安全教室とインクルーシブ防災について考える」

　「地域交流事業「みんなの広場」」

町会自治会の活動を補完するような活動のため、ぜひ町会自治
会と協力し取り組んでいただきたい。

字が小さく見えづらいことは認識しているが、用紙サイズ
を大きくすると割高になってしまう。
内容や紙の質、数量など見直しし、検討したい。

集計結果報告及び審査にあたっては、傍聴者との利害関係による影
響をなくし、委員の自由な意見に基づいた公正かつ公平な審査を行
うため、非公開とした。

事務局より、資料に基づき説明を行った。

実績報告会
事務局による説明の後、令和６年度助成した３団体から実績報告を発
表した。

３団体ともに、助成対象事業として適正であると評価し、市に報告
する。

令和６年度八潮市協働のまちづくり推進事業助成金助成事業の実績報
告について

その他のイベントへの参加は。
お声掛けいただければ、ぜひ参加したいと考えている。

２年に１度助成金の申請をしているようだが、継続的に活動す
るようであれば、助成金に頼らない方法等検討した方が良いの
ではないか。

リーフレットのサイズが小さく字が見えづらいため、リーフ
レットサイズを大きくするのはどうか。

2



＜質疑応答＞
●

↳

③ひまわりプロジェクト
「ひまわりで防災や環境の大切さを伝える」

＜質疑応答＞
●

＜委員長による講評＞

（４）
＜事務局説明＞

＜質疑応答＞
●

↳

●

↳

●
↳

●

事務局より、資料に基づき説明を行った。

やしお生涯楽習館大規模改修工事基本設計の概要について（案）

助成金申請事業以外には、どのような活動をされているか。
年２０回以上、市内外の小学校や幼稚園等で「犯罪教室」
等を実施している。

特になし

「伊草団地の大きな輪」については、フレキシブルな発想と、行動力
が有意であった。
町会自治会との連携をしていただくことで、今後さらなる活躍を期待
する。

「こども応援団・結」ついては、子どもたちを中心にしての活動が特
徴的である。
後援には、行政、企業、ＮＰＯ団体等多くおり、まさに協働のまちづ
くりであると感じた。

「ひまわりプロジェクト」については、種まきから始まり、地道な活
動が成功に繋がったのだと思う。
ひまわりをもらった子どもたちの笑顔が目に浮かぶ。
熱意がよく伝わった事業であった。

鉄筋コンクリート造ですと、一般的に６５年と言われてい
る。

やしお生涯楽習館の原点の理念に沿った改修案であり、アン
ケート等で聞いた市民の声をよく反映されていると感じる。

今回の大規模改修工事では、耐震化工事は含まれるか。
事前の建物の調査では、耐震化の工事は不要との結果だっ
たため、含まれていない。

やしお生涯楽習館を使用していた市民の活動の拠点は、事務所
の移転先である八潮メセナになるということか。

工期は１２ヶ月を見込んでおり、その間は類似施設とし
て、八潮メセナや八條、八幡公民館、ゆまにてを活用いた
だきたいと考えている。

やしお生涯楽習館の耐用年数はどのくらいか。
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●

↳

●
↳

４．その他
次回の委員会について

５．閉会

事務室については、条例上貸出する部屋ではなく、無料で
広域的に使用できるところを事務室と表記している。
市民活動室は、市民活動団体より、環境の整備についてご
意見があり、大小会議等で活用できるよう、２つに改修
し、運用していくこととなる。

１階に事務室が３つ、２階に市民活動室が２つ記載があるが、
どういうことか。

Ｗｉ－Ｆｉは全館で使用できるのか。
やしお生涯楽習館が鉄筋コンクリート造であり、コンク
リートの壁で電波がうまく飛ばないと通信会社より言われ
ている。
電波の中継スポットを設けるなど、引き続き検討してい
く。

やしお生涯楽習館大規模改修の実施設計等の進捗に合わせ、開催する
予定である。改めて通知する。
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